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В Ы С Т У П Л Е Н И Е 

представителя Российской Федерации А.В.Коваленко 
по п.117 повестки дня в Пятом комитете 59-й сессии ГА ООН 

 «Пенсионная система ООН»  

29 октября 2004 года 

 

Уважаемый господин Председатель, 

Разрешите прежде всего поблагодарить председателя Правления 

Объединенного пенсионного фонда персонала ООН г-на А.Буска, а также 

заместителя председателя ККАБВ г-на Р.Саха за представление докладов по 

этому пункту повестки дня. 

Мы бы хотели коротко остановиться на некоторых основных вопросах, 

затронутых в докладе Правления Пенсионного фонда. 

Российская делегация отмечает, что несмотря на произошедшее за 

отчетный период значительное увеличение стоимости активов фонда, которая, 

как нам вчера сообщила зам.Генсекретаря г-жа К.Бертини, уже превышает 

27 млрд.долл., последняя актуарная оценка Фонда по состоянию на 31 декабря 

2003 г. показывает снижение положительного сальдо актуарного баланса 

(actuarial surplus) с 2,9% до 1,14% от зачитываемого для пенсии вознаграждения 

(pensionable remuneration). С учетом этого мы согласны с позицией Правления 

не рекомендовать ГА ООН отмену введенных в середине 80-х годов мер 

экономии и ограничиться частичным осуществлением согласованной в 

принципе на 57-й сессии ГА ООН меры по некоторой либерализации 

корректировки пенсионных пособий с учетом индекса потребительских цен 

(CPI), с одной стороны, а также внесением поправки в систему пенсионных 

коррективов с целью урегулирования возникающих проблем в условиях резких 

девальваций местных валют по отношению к доллару США, с другой стороны. 
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Исходим из того, что Правление будет внимательно следить за 

результатами последующих актуарных оценок и любые рекомендации по 

изменению параметров пенсионной системы и ставки взносов в Фонд будут 

приниматься по этим двум составляющим в комплексе и с учетом дальнейшей 

эволюции сальдо актуарного баланса. 

По состоянию инвестиций хотели бы отметить, что рост рыночной 

стоимости активов фонда является в основном отражением движения рынка, но 

также точных и выверенных действий инвестиционной службы. Как 

неоднократно отмечалось, особенностью и, наверное, преимуществом Фонда по 

сравнению с другими пенсионным фондами является широкая диверсификация 

инвестиций по видам активов, валютам и географическим регионам, что 

обеспечивает их достаточную надежность. Исходим из того, что эта политика 

Фонда будет продолжена при должном внимании к оптимальному 

использованию возможностей рынка и при четком следовании установленным 

ГА ООН критериям надежности, прибыльности, ликвидности и 

конвертируемости. 

Мы намерены продолжать внимательно следить за рассмотрением 

Правлением вопроса о размере и составе Правления фонда. Мы исходим прежде 

всего из необходимости обеспечения эффективности его функционирования. 

При этом мы не исключаем различных нестандартных и творческих подходов к 

совершенствованию его состава, в т.ч. и за счет изменения соотношения между 

тремя группами в Правлении, возможно, за счет увеличения представительства 

в нем руководящих органов организаций. 

Российская делегация готова к дальнейшему обсуждению этого вопроса и 

работе над проектом резолюции в рамках неофициальных консультаций в 

Пятом комитете.  

Благодарю за внимание. 


